

A 30 poblaciones rurales de Veracruz llegará el bachillerato, por TV 4 más

7/18/80

JALAPA, Veracruz 6 de septiembre.— La enseñanza del telebachillerato quedó restablecida hoy, en el Estado de Veracruz, al firmar el gobernador Rafael Hernández Ochoa los convenios respectivos que cristalizan la iniciativa del gobernante en este renglón, como medida para canalizar, en parte, la excesiva demanda de educación media-superior en la entidad.

La enseñanza preparatoria, que fue anunciada por el mandatario veracruzano el año pasado, al rendir su penúltimo informe de gobierno, empezará a partir del día 22 del mes en curso, en 30 localidades rurales de la zona centro del Estado, momentáneamente, y será recibida por poco más de 2 mil 500 jóvenes campesinos, a través del canal de televisión 4 mas estatal.

En la ceremonia que tuvo lugar en el Palacio de Gobierno, Hernández Ochoa, tras la firma del convenio, pidió a los responsables de la educación en Veracruz, politizar adecuadamente a los jóvenes estudiantes sobre las necesidades fundamentales del país y de su Estado, y no sólo convertirlos en cerebros receptores de enseñanza.

Enfatizó que dentro de 10 a 15 años, el Estado de Vera-

cruz será sumamente poderoso, en virtud de su gran potencial de recursos agrícolas e industriales, por lo que necesitará de jóvenes preparados para enfrentarse a la problemática que traerá consigo el proceso de transformación.

Asimismo, calificó a Veracruz, como un Estado que tiene un siglo de corriente educativa institucional, que ha sido también el primero en plantear a la República la educación moderna, la educación nueva que nace aquí.

Por su parte, el director general de Enseñanza Media, licenciado Rafael Zárraga Pérez, delineó los programas educativos que se habrán de transmitir por el canal estatal de televisión.